



Castelnau-le-Lez labellisée Ville durable et Innovante

Laurent Pradier, conseiller municipal délégué au quartier du Devois, aux ressources humaines et à la responsabilité sociale des organisations, a reçu officiellement le label Ville durable et innovante (1^{re} étoile) décerné par le Centre d'Études et d'expertise sur les Risques, l'Environnement, la Mobilité et l'Aménagement* (Cerema) lors du Salon Innopolis organisé les 1^{er} et 2 avril à l'Espace Champerret à Paris.

Ce label reconnaît l'engagement de la Ville de Castelnau-le-Lez pour son approche globale, à la

fois concrète et prospective de la ville durable et de la transition du territoire.

« Ce label vient couronner la démarche proactive de la municipalité pour accélérer la transition et tendre vers la durabilité de la ville », a déclaré Frédéric Lafforgue, le maire de Castelnau-le-Lez.

> *Le Cérema est un établissement public placé sous la tutelle du ministère de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires.

► Correspondant Midi Libre : 06 62 21 67 37



Laurent Pradier et Pascale Fourès lors de la remise du label.